

# aufschwung

Die Architektur der 50er-Jahre

## Ein Kinoabend im Zeichen der 50er-Jahre

**Am Dienstag,  
22. September 2009 im  
Museum zu Allerheiligen Schaffhausen,**  
laden wir Sie ein zu einer spannenden Reise in  
die Welt der 50er-Jahre. Ausgewählte Filmbeiträge  
lassen Sie eintauchen in die Zeiten des Aufschwungs.

Informative Wochenschau,  
spannende Dokumentar-  
und unterhaltsame Werbe-  
filme; dazu persönliche  
Ausführungen kompetenter  
Referenten garantieren  
einen interessanten  
Kinoabend.

- 17.50** Türöffnung
- 18.00** Begrüssung durch Caro Stemmler,  
Präsident Schaffhauser Heimatschutz
- 18.05** Referat und Einstimmung durch  
Daniel Grütter, Kurator im Museum
- 18.20** Referat und Filme durch Jörg Aellig,  
Architekt und ehem. Baureferent der Stadt
- 19.30** Ende der Veranstaltung

Heimatschutz Schaffhausen  
zum gelben Haus  
Stadthausgasse 21, 8200 Schaffhausen  
[www.heimatschutz-sh.ch](http://www.heimatschutz-sh.ch) 052 624 52 20

